



こんにちは 日本共産党府議会議員  
**さこ祐仁** 議会報告

2011年4月17日 NO116号  
 連絡場所  
 日本共産党上京生活相談所  
 813-2117

# 激戦競り勝つ！ (上京区府会定数2) 公約実現へ決意あらたに全力を



決意あらたに (前列左から右へ) こくた恵二国対委員長・衆院議員  
 わたし・さこ祐仁府会議員、くらた共子市会議員、中村さとる市議候補と  
 支援者のみなさん



千本今出川で  
 11日早朝、さこ、くらた、中村三人で、選挙  
 結果を報告し、公約実現に向け議会内外で全力  
 を尽くすことを訴えました。



4月10日  
 玄武神社のお祭り 赤い傘の中  
 に入ると無病息災とのこと

東日本大震災という未曾有の大災害のもとでたたかわれた、いつせいで地方選挙前半戦は上京区の府会議員選挙で、わたしが二期目の当選を果たしました。市議選(定数5)では、現職のくらた共子さんが二期目の当選、2議席目に初挑戦した中村さとるさんは、残念ながらあと一步及ばず、涙をのみました。

党の前進のために奮闘していただいた支持者、後援会員、党員のみなさん、本当にご苦労様でした。わたしは、選挙戦で訴えました公約「①東日本大震災への救済・復興に引き続き取り組んでいく。②原発危機の収束、国の総力をあげての復興と原子力エネルギーギー政策の転換、③『福祉・防災のまちづくり』の府政

へ転換し、府民のいのちをしつかり守る、④西陣はじめ、地場産業や地域経済の活性化」実現にむけ、地域のみなさんの声に寄り添って頑張っていく決意です。

みなさんの今後とも変わらぬご支援をお願いいたします。